

• Ya están en Panamá los 41 atletas de Olimpiadas Especiales

¡GRAN RECIBIMIENTO!

Salieron con dos horas de retraso por desperfectos del avión. Hoy van de paseo y mañana a la inauguración

ALEJANDRO FONSECA

HIDALGO

deportes3@prensalibre.co.cr

ENVIADO ESPECIAL

DEL GRUPO EXTRA

Ciudad de Panamá.- Como verdaderos reyes fueron recibidos aquí en Panamá todos los integrantes de la delegación tica que participa en los Segundos Juegos Centroamericanos y del Caribe de Olimpiadas Especiales.

Al ser las 10:20 (las 9:20 en Costa Rica) aterrizó en el Aeropuerto de Tocumén el vuelo de la compañía COPA que trajo a los 41 atletas costarricenses, quienes nos representará en natación, atletismo, tenis de campo, bochas, fútbol 5 y gimnasia rítmica.

Un retraso de dos horas tuvieron que soportar los nuestros en Alajuela, pues el avión sufrió un desperfecto. Esperaron la llegada de otro y directo a Panamá en

cuestión de una hora.

Ya en Panamá de entrada se armó la fiesta, pues en la propia terminal aérea un grupo folclórico animó con su música y baile.

Como buenos ticos no nos pudimos quedar queditos, entonces profesores y atletas se pusieron a mover el esqueleto.

Aunque se gozó, se hizo dentro del orden y respeto que imponen los profesores. Después pasaron a los autobuses y de ahí al hotel en un viaje que duró 20 minutos.

Por la tarde los jóvenes descansaron y hoy tendrán un día entero para conocer el país. Irán al Canal de Panamá y a otros centros turísticos.

Wady Vado, director deportivo de Olimpiadas Especiales Costa Rica, comentó que la delegación iba a ser más grande, pero se ajustaron a los cupos que les permitieron.

Según Laura Valverde, jefa de la delegación tica, hay una gran



En el aeropuerto panameño los ticos se pusieron a bailar con un grupo folclórico que recibió a la delegación.

expectativa, pues muchos atletas nacionales mejoraron sus marcas, con respecto a los tiempos con los que clasificaron hace tres

meses.

El domingo será la inauguración y a partir del lunes empiezan las competencias, las que

se extenderán hasta el viernes, mismo día en que se realizará la clausura. Los atletas regresarán de hoy en ocho.